

# Mädchen- und Frauenschach

Internationales Zoom-Meeting in deutscher Sprache  
am 18. Juni, 19:00 – 21:00



Kennenlernen,  
Gedankenaustausch,  
Planung der nächsten  
Schritte und Projekte wie:  
Kongress,  
Kooperation Fortbildung,  
Vorstellungsserie  
„Starke Frauen“,  
Länderwettkämpfe und  
andere Online-Turniere, ....

Interessierte melden sich  
bitte bis 17. Juni an bei  
DSB Vize – Präsidentin Sport  
[Olga.Birkholz@t-online.de](mailto:Olga.Birkholz@t-online.de)  
Ihr bekommt dann einen Link mit  
der Einladung zugeschickt.

Der freundschaftliche Länderkampf mit  
Deutschland, Schweiz, Liechtenstein und  
Österreich brachte nicht nur 300 Frauen  
ans Schachbrett.

Es wurden auch zahlreiche Kontakte  
geknüpft und neue Ideen geboren.  
Der Deutschen Schachjugend (DSJ)  
gelang es anschließend einen  
Länderkampf für Frauen und Mädchen mit  
über 700 Teilnehmerinnen aus 10  
Ländern zu organisieren. Und das  
Interesse ist ungebrochen

Ein Mädchen- und Frauenschach-  
kongress in Salzburg wurde bereits vor  
vielen Monaten geplant.

Neben einem großen Flashmobprojekt  
gibt es bei der DSJ und im  
Österreichischen Schachbund eine Fülle  
von spannenden Aktivitäten.

Eva Repkova

– Vize-Präsidentin der Europäischen Schachunion –  
wird als Ehrengast das Meeting begleiten.



**Mädchen- und  
Frauenschach-  
kongress  
Salzburg  
11. – 13.9.2020**